HO!HO!HO!

Bonjour les enfants,!

J'ai le plaisir de vous annoncer que des lutins farceurs arrivent chez vous!

Vous vous souvenez de ELVIE et ELFIE qui sont venus chez vous l'an dernier?

Eh bien, ils m'ont parlé sans cesse de tous les bons moments passés chez vous!

Tant et si bien qu'ils m'ont demandé s'il pouvait revenir chez vous en décembre.

Je ne pouvais pas leur dire non!

Comme vous le savez, chaque année, pour remercier mes lutins de m'avoir aidé, je les laisse prendre quelques jours de vacances.

SOUVENEZ VOUS : Pendant la journée, ELVIE et ELFIE restent immobiles et ressemblent à de simples doudous.

Ils ont besoin de se reposer. Mais la nuit, lorsque tout est calme et que tout le monde dormira, ils se réveilleront.

Vous verrez, ils adorent faire des farces ! Ils font souvent la fête la nuit quand tout le monde dort !

Ils viendront aussi faire ses rapports à l'elfe en chef ici, au Pôle Nord. J'espère que vous serez sage cette année.

Le 24 décembre, lors de ma tournée des cadeaux, je viendrai les chercher.

Il est essentiel pour moi d'avoir tous mes lutins avec moi pour la dernière ligne droite de distribution.

Je sais que je peux compter sur vous pour prendre grand soin d'eux et leur offrir une fois de plus une expérience magique.

Merci du fond du cœur d'ouvrir votre cantine et vos cœurs à mes lutins.

HO! HO! HO! Avec tendresses

